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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№２９第２４０６回 例会 平成２９年４月２０日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：手に手つないで

・４月２７日：休会・５月４日：祝日休会・５月１１日：米山奨学生 イスラームさん、理事会◇プログラム

)例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(３名

14(13) 10 76.92％ － － 宮澤、原、田中さん◇出席報告 ２４０６回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２４０４回 14(13) 11 84.62％ － －

酒井規久子さん(川崎百合ヶ丘)◇ビジター：

◇会長報告 百瀬恵美子会長

1．50周年記念無事終了

おめでとう。皆様のお

かげで大成功に終わっ

たかなと思います。お

疲れ様でした。一昨日

火曜日にＳＣＮで13日

の記念式典と翌日の青

色パトカー贈呈式の放

送が流れていました。

2．4月16日の立花学園での地区研修協議会参加者の

皆様お疲れさまでした。

3．4月18日に会長･幹事会がありました：5月20日27

80地区新会員の集う井が藤沢ミナパークで行われま

す。

4．来月から米山奨学生が参ります。

5．青少年交換ホストクラブオリエンテーションが5

月6日相澤ビルであります。

大磯クラブで預かる交換学生は：

国籍：ドイツ

氏名：Titus Jonas Dunckel=チタス･ジョナ

ス・ダンケル

年齢：14才 2002.6.30生

高校を決めることから始めたいと思います。先ず

大磯高校を当たり、駄目なら大原 高校、平塚学園、

湘南学園を当たります。少し問題があるのが年齢が

14才、(現在日本で言えば中学3年生で、7月卒業）

であるので、高校生として受け入れてくれるかどう

かです。大原高校は中高一貫校なので受け入れやす

いと思いますが･･･。それとホストファミリーを探

す必要があり、皆様のご協力と情報をお願いします。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．補助金管理セミナー：

日時:5月16日 13:30~15:30

場所:相澤ビル＆6F

2．新旧ガバナー補佐訪問予

定：6月1日(木)

3．湘南7RC親睦ゴルフ大会

開催案内：

日時:6月7日

場所:レインボウカントリークラブ
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4．第8グループ歴代ガバナー補佐懇親会：

日時：5月18日(木)18時

場所：龍園

5．ハイライトよねやま205号

ザ･ロータリアン

ロータリー財団100周年記念シンポジュー ム･ビ

デオDVD送付

：◇委員会報告

スマイルボックス 太田知加子さん☆

５０周・坂井 さん：規久子

年とのことで、大変おめで

とうございました。歴史あ

る大磯ロータリークラブの

益々のご発展をお祈りして

おります。ホテルのリニュ

ーアルも含め、色々と盛り

上がっている大磯の町にも

今後も期待しております。

５０周年記念無事終りお疲れさ・井上浩吉さん：

までした。

先週５０周年記念式典無事終了・河本親秀さん：

おつかれさまでした。川崎白百合RC坂井さんようこ

そ。

創立記念ありがとうございまし・斎藤好正さん：

た。

５０周年記念事業に皆様のご協・新宅文雄さん：

力ありがとうございました。坂井さんようこそ。

無事に５０周年 を迎えて、皆・太田知加子さん：

様ありがとうございました。これからも 御一緒に

仲間に入れて下さいませ。よろしく御願いいたしま

す。坂井さんようこそお越し下さいました。

先週の地区研修協議会で財☆守屋財団委員長：

団寄付について

二つ表彰されま

した。バナー2

本頂きました

1．2015-16年度

100％「財団の

友」：会員全員

が寄付をした事

の表彰

2．2015-16年度「毎年あなたも100ドルを」クラブ

：会員一人平均100ドル以上寄付したクラブの表彰。

：☆新宅文雄会長エレクト

1． から校舎を建てた時の寄付御礼と、ステパノ学園

今度は体育館を建てるについての協力依頼が来まし

た。検討お願いします。

2．次年度会長幹事会報告：

・毎月第3木曜日18時より平塚商工会議所 にて開

催。食事無し、4半期毎に懇親会。

・ 、6月1日=引継ぎ。 8月10常磐ガバナー補佐来訪

日ガバナー公式訪問(8月31日)前 の準備訪問。

・ＩＭは2月17日、平塚南ＲＣホスト。時 間を短

縮する。

河本親秀米山奨学生カウンセラー：☆

新奨学生イスラーム君・

が5月11日の例会 に出

席します。

・ がウガンダか原貫太君

ら帰国し、本を出版 し

「世界を無視しました。

ない大人になる ため

に」ｰ僕がアフリカで見

我た本当の国際 支援ｰ

がクラブに卓話に来る時に40冊持 参したいとの連

絡がありました。彼の活動 について先日の地区研

修協議会の国際奉仕 ･社会奉仕部門で話したとこ

ろ、地区財団 補助金の対象になるのではと言う示

唆がありました。原君から良く話を聞いて計画を

立ててみたいと思います。

から平塚南ＲＣ40周年記念で頂いたお菓子、百瀬会長

いわき鹿島ＲＣから50周年式典の時に頂いたお菓子

の配布がありました。

：☆守屋紀忠次年度会長エレクト

次年度のプログラムについて：今期と同じく祝祭日

の週は休会、月3回という形でプログラムを組んで

みました。新宅さんから提示されたのが月2回＋特

別に4回計28回というプランが出ました。私の方の

プランでは1月等に調整を加えて34回と言う事にな

ります。来月の理事会で検討と言う事になりますの

でお考え下さい。

私が出した例会数は新会☆新宅会長エレクト：

員をどうやって獲得するか考えている最中です。年

会費33万円をどうやって下げるのか?今のままでは3

8万円の会費がないと廻って行かない。しかし欠席

者があって何とか33万円で廻っている。若い方には

とても無理で、何とか24万円に出来ないか?という

数字をはじきました。例会数を28回にすると行ける

のではと･･･。極端なことなので、これは後日時間

を掛けて検討して行きたいと思います。
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５０周年記念式典フォーラム

司会：新宅実行委員長

新宅実行委員長：決算報告

先ずは50周年、皆様そ

れぞれの立場で一生懸

命やって頂きまして本

当に有り難うございま

した。会長もおっしゃ

っていましたが、皆様

のお陰で何とかやり遂

げることが出来ました。

有り難うございました。

お手許に事務局から仮

決算書が配られています。プリンスホテルが色々協

力頂いて大幅に経費を下げて下さったお陰で、少し

の赤字で収まっています。会長はじめ何人かの方か

ら寄付を頂きました。他に若し志のある方はこの50

周年にスマイルをお願いします。

式典のリハーサル無しにも拘わらず、殆ど時間とお

り進みました。良かったです!!

青色パトロールカー寄付について、他のクラブから

14人のクラブで良くやったな!! 一人当たりにした

らいくら負担しなければいけないんだ?と計算され

て、良くやったねと言われました。

国府中学の吹奏楽がとても良かった。運動会で演奏

しているような曲でなく、スッと耳に入ってきまし

た。清水先生が我々の年齢に合わせて選曲して下さ

ったなと聞きながら思いました。

マリンバの演奏ピアノ伴奏も良かった。マリンバ演

奏が珍しい事と、最初ざわついていたのがだんだん

聞き惚れて静かに聞いて下さった。

吉田邸のエクスカーションも好評でした。

祝賀会での乾杯が白ワインでした。これはビールを

節約したためでしたが、アルコールは充分間に合っ

ていました。

残務整理として：

・ご祝儀を頂いて欠席された原千明さん、前事務局

の山口さんは受付をお手伝い頂いた上お祝儀を頂い

たのに式典だけに出席され祝賀会は参加されません

でした。このお二人にどうお礼するか。新宅さんに

一任。

・会員で欠席された大堀さん、宮澤さんに記念品を

届ける。

・出席来賓、招待者、姉妹クラブに礼状を出す。

：各人からの感想

・時間通り式典が進行できたのは良かった。・吹奏

楽は加山雄三(茅ヶ崎在住)の歌で湘南をイメージさ

れたと思うけれど茅ヶ崎をイメージしてしまった。

・青パトの除幕のタイミングが悪く写真を撮る前、

又町役場の代表者が参加する前に除幕されてしまっ

た。

・参加者の皆さんがニコニコと楽しくされていて大

成功だったと思います。

・吉田邸見学者の皆さん大変喜んでおられました。

・16日の地区研修協議会で式典に参加頂いた佐野ガ

バナー、大谷ガバナーエレクト、脇ガバナーノミニ

ー、麻生ガバナー補佐、常磐次期ガバナー補佐にお

礼申し上げました。皆さんから良くやったね、良か

った、楽しかったとお褒めの言葉を頂きほっとしま

した。

・マリンバの岩岡さんから50周年記念の演奏会に招

いて下さり感謝します。今後とも宜しくとの伝言が

ありました。

・案内状、プログラムの作成、50年の歩みのパワー

ポイント作成を担当し、時間は掛かりましたが大い

に勉強になり、パソコンのスキルも上がりました。

又やる時はお任せ下さい。

・第8グループの会長幹事会で50周年式典に出席頂

いた会長、幹事にお礼を申し上げました。大磯クラ

ブは小さいクラブだけど、あれだけの人数を集めて

立派に周年事業が出来て大したもんですねと褒めら

れました。第8グループでも注目されているんだな

と嬉しくなりました。

・時間内にぴたっと納めることが出来て非常に気持

ち良かった。

・最後に会員増強を皆さんに約束した形になってい

ますので、これを機に皆さんのお力を頂いて会員増

強をせねばと強く思った次第です。

・50周年を今日で終わって、60周年に向かってスタ

ートを切って行かねばと言う新たな思いでいます。

本当にお疲れ様でした。

有り難うございました。

以 上


